



## ***Ein Saxophon für den Musikverein***

*e. Aus Anlass der Eröffnung des Einkaufszentrums Riedpark in Neerach, zu der übrigens auch das Korps des MVN aufspielte, hat die Möbel Meier AG dem Musikverein Neerach ein nagelneues Tenor-Saxophon geschenkt. Die Firma unterstützt damit einmal mehr in grosszügiger Weise den erfreulich wachsenden Musikverein, für den die Anschaffung neuer Instrumente zu einem der grössten Ausgabenposten geworden ist. Im Bild: Bruno Meier bei der Übergabe des neuen Instruments an die glückliche Musikantin Manuela Helg, für die damit ein langjähriger Wunsch in Erfüllung gegangen ist. (zvg)*